

Tuvo lugar en Guadalajara los días 18 y 19 de abril

Éxito rotundo en la Reunión Anual de la Sociedad Oftalmológica de Castilla-La Mancha (SOCAM)

La Sociedad Oftalmológica de Castilla-La Mancha (SOCAM) registró un gran éxito en su congreso anual, que se desarrolló en la ciudad de Guadalajara. Durante 2 días, el 18 y 19 de abril, los principales expertos en Oftalmología de la región se reunieron para intercambiar conocimientos, debatir sobre los últimos avances en la especialidad y fortalecer la colaboración entre profesionales.

EL evento fue inaugurado por el Dr. Óscar Talavera, director general de hospitales del Sescam; el Dr. Carlos Armendáriz, director médico del Hospital Universitario de Guadalajara; el Dr. Javier Balaguer, presidente del Colegio de Médicos de Guadalajara; el presidente de la Socam, el Dr. Javier Guzmán; y el responsable del Servicio de Oftalmología del Hospital Universitario de Guadalajara, Dr. Juan Gálvez.

Este año contó con la participación de 87 oftalmólogos y enfermeras, con la presentación de ponencias sobre un amplio abanico de temas, desde avances en cirugía corneal, de retina y glaucoma hasta el manejo de enfermedades oculares complejas, como el síndrome de Steven-Johnson y la retinopatía del prematuro entre otros.

con el objetivo de promover la educación médica continua y el desarrollo profesional en el campo de la Oftalmología, contando con la importante ayuda de la industria farmacéutica (Bayer y Roche).

La reunión anual de SOCAM de 2024 no solo sirvió como un foro para el intercambio de conocimientos y experiencias, sino también como una oportunidad para fortalecer los lazos entre los profesionales de la Oftalmología en Castilla-La Mancha y promover la excelencia en el cuidado de la salud visual en la región.

Se puede obtener más información sobre la Sociedad Oftalmológica de Castilla-La Mancha y sus futuros eventos en la página web: www.socam.es

CLAVES DEL CONGRESO

Entre los aspectos más interesantes del Congreso cabe destacar:

– **Conferencia Magistral:** El Profesor Miguel Ángel Teus ofreció una charla magistral sobre los últimos conocimientos en la relación entre el glaucoma y la biomecánica corneal, proporcionando información útil y práctica para la clínica sobre este tema.

– **Mesas Redondas y Debates:** Se llevaron a cabo mesas redondas interactivas y debates sobre los temas de actualidad en Oftalmología: córnea, retina, glaucoma, neurooftalmología, oculoplastia, estrabismo y catarata, fomentando el intercambio de ideas y experiencias entre los asistentes.

– **Presentación de Comunicaciones:** Se presentaron 45 trabajos científicos, destacando los avances más recientes en la comprensión y el tratamiento de diversas afecciones oculares.

– **Espacio para la Formación Continua:** En la jornada del jueves se ofrecieron talleres prácticos y sesiones de formación para médicos residentes,

